
Il est aussi résolu que la Soc. des Elev. 
de Bovins Canadiens, demande aux direc
teurs des expositions provinciales et régio
nales de déterminer d'une façon régulière 
de quelle façon les membres de clubs de 
jeunes éleveurs pourront prendre part 
aux expositions, soit dans les classes indi- 
viduelles ou dans les classes de troupeaux. 
Des irrégularités commises à certaines 
expositions l’automne dernier, ont motivé

qui devra être considérée au cours de 
' l’année, est celle de l’enregistrement des 

veaux, du tatouage, des honoraires d’enre
gistrement et de la propagande. Ces di
vers sujets ont des relations l’un à l’autre 
et l’on ne peut prendre de décision dans 
un cas sans prendre d'attitude définie dans 
l'autre.

L’assemblée convient de faire imprimer 
les volumes des Annales de Troupeau

' Les éleveurs de 
bovins canadiens

(Suite de la page 85) 
les diverses classifications du Livre-d’Or. 
Ces coupes furent remises aux titulaires 
au banquet qui a clôturé le congrès de 
jeudi dernier, en présence de l’hon. M 
Adélard Godbout, et de M. J.-E. Gré
goire le nouveau maire-élu de Québec.

Plusieurs nouveaux cercles d’éleveurs 
sont en formation outre les onze qui exis
tent actuellement dans différents districts.

Le secrétaire souligne d'une façon par- 
ticulière les succès nombreux et remar- 
quables remportés par les éleveurs de 
bovins Canadiens, particulièrement à 
l’Exposition de Québec, l’automne dernier 
où le public a pu admirer le plus beau dé
ploiement de bovins Canadiens encore 
amenés à Québec.

Traitant de l’importance de la tenue 
d'un registre privé de troupeau, M. le 
secrétaire s'exprime ainsi:

Au cours de l’année 1933, de même que 
l'année dernière, nous avons distribué un 
bon nombre de registres de troupeau à nos 
membres. Afin que chaque membre puisse 
se procurer un registre pour son troupeau, 
nous en avons fait préparer de moins dis- 
pendieux que ceux que nous avions à 
offrir autrefois et notre Société les a dis
tribués gratuitement. Cependant je crois 

que quelques éleveurs de bovins Cana
diens n'ont pas encore de régistre et qu’un 
certain nombre de ceux qui en ont négli
gent de s'en servir ou de les tenir à date. 
C'est pourquoi je me permets de rappeler 
que tout éleveur de bétail enregistré est 
obligé de tenir chez-lui un régistre de son 
troupeau, où il doit inscrire le nom et le 
numéro d'enregistrement de chaque sujet, 
sa date de naissance, les dates de saillies 
de ses femelles, la façon dont il a disposé 
de ses animaux, soit qu'il les ait vendus 
pour lin d’élevage ou pour la boucherie.

Le rapport des opérations et de l'état 
financier est adopté:

Il n’y eut pas de décisions de prises par 
les membres sur les projets présentés par 
les directeurs; la plupart sont référés à 
l’attention de l'exécutif pour étude plus 
approfondie.

L’une des questions les plus importante-
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S(Herd book) qui n’ont pas été imprimés cette demande de la part des éleveurs à 
depuis quelques années. Le secrétaire est 
autorisé à distribuer gratuitement à toute 
personne placée pour les utiliser au béné
fice des éleveurs les exemplaires du "Herd 
book” conservés au bureau des Annales

savoir; si dans les classes de troupeaux, le 
père qui expose peut former son troupeau 
en prenant dés sujets exposés par son fils 
qui fait partie d’un club de jeunes éle
veurs, ou vice versa.

L’assemblée a consigné à son procès-ver-à Ottawa.
Les éleveurs expriment l'opinion que la 

liste de prix de l’Exposition Royale pour 
les chevaux et les bovins "Canadiens’ 
n’est pas suffisamment intéressante pour 
inviter les éleveurs de Québec à participer 
à cette exposition. On prie l’exécutif de 
la Société de voir s’il ne serait pas possible 
d’amener la direction de l’Exposition 
Royale à amender sa liste de prix.

L’assemblée étudie ensuite les règle
ments édictés par le gouvernement fédéral 

- en ce qui concerneles classes d’exhibits aux 
expositions. Sur les représentations qui 
furent faites l'automne dernier par le 
bureau conjoint des Eleveurs du Canada, 
le Ministère fédéral a fait des modifications 
importantes aux règlements de l'an der
nier. .

Dans plusieurs cas les règlements tels 
que soumis favorisent plus les éleveurs que 
l’an dernier. Les protestations qui ont été 
faites l’an dernier aux expositions avaient 
leur raison d’être.

Il existe encore certaines choses à corri
ger comme le souligne M. St-Pierre. Par 
exemple parce que la province de Québec 
a pris l’initiative.d’organiser les concours 
d’éleveurs entre comtés, et que Québec 
accorde des prix spéciaux à ces. exhibits.

Employez ABSORBINEbal une résolution de sympathie aux RR. 
FF. du Collège d’Arthabaska, à l’occasion 
de la perte de leur régisseur de ferme, 
un religieux, fervent propagandiste de la 
race bovine Canadienne.

Des résolutions ont été adoptées remer-
ciant le Département de l’Agriculture de L A SOCIÉTÉ GÉNÉRALE DES ÉLE- Québec pour l’aide accordée à la Société en 0 VFÎIRS
1933, en ce qui a trait au service d’inspec- VEURS
tion des animaux. Aussi à M. Stephane La réunion annuelle de la Société Gé- 
Boily et à ses propagandistes du Service nérale des Eleveurs de la Province de
fédéral de l'Industrie. Animale pour nom- Québec, tenue, jeudi dernier a terminé la
breux services rendus à la Société. série des diverses réunions des filiales de

Les membres ont également voté les ce groupement de l’élite de nos cultiva- 
remerciements au secrétaire de la Société teurs éleveurs.
M. Andréa St-Pierre, pour le dévouement M. Arsène Denis a ouvert l’assemblée, 
et la somme de travail qu'il s’impose pour mais dut céder sa place à 'M. Frank Byrne, 
promouvoir les intérêts de l’Association et qui agit comme président pro-tempore de
de la race bovine Canadienne. T la réunion ce qui lui valut de recevoir plus

Le bureau de direction élu pour 1934. tard la succession de M. Arsène. Denis, qui 
comprend: MM. L.-G. Belzile, Amqui; a dû résigner ses fonctions à cause de son 
Alex. Fournier, Montmagny; Jos. Lali- état de santé. M. Frank Byrne, en effet 
berté, St-Henri; Jos. Desmarais, Flodden; fut unanimement élu président de la fé- 
Albani Sylvestre, St-Damase; L.-P. Ville- dération de nos sociétés d'élevage quebé- 
maire, Ste-Julienne, Montcalm; Cléoph. coises.•
Denis, Berthier; Rod. Bolduc, Lac-St-Jean. La discussion la plus importante de l’as

semblée se fit autour d’une résolution qui , 
fut unanimement adoptée, priant les
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VOLUME XXII, N
Les officiers sont: L.-P. Villemaire, pré- 

.sident; Albani Sylvestre, vi.-président; 
And. St-Pierre, secrétaire; MM. J. Des
marais et Alex. Fournier, feront partie 
de l’exécutif.

M. Ls. Thouin est nommé président 
honoraire et M. Adrien Morin, v.-prési-. 
dent d’honneur.

Les représentants aux Annales Natio
nales sont MM. A. Morin et S.-J. Cha- 
gnon.

A l’exposition Royale. M. Adrien Morin.

LA SOCIÉTÉ DES ÉLEVEURS DE 
PORCS

M. Frank Byrne a présidé la réunion 
annuelle des éleveurs de porcs de la pro
vince de Québec.

Après lecture du rapport de l’année, 
M. È.-A. Ste-Marie, de Compton, a fourni 
un rapport intéressant de l’assemblée de la 
Société Canadienne des Eleveurs de Porcs, 
où la question principale qui fût débattue 
fut celle de l’identification des sujets 
par le tatouage des sujets enregistrés.

M. N. Rodrigue a prononcé une inté
ressante allocution. Il a fait voir les bril
lantes perspectives de l’industrie porcine 
dans Québec. Les prix sont bons et de plus 
nous avons non seulement un marché do
mestique que nous alimentons à peine, mais 
en vertu de l'accord économique impériale, 
nos possibilités d'exportation sur le mar
ché anglais, sont pratiquement illimitées..

"Il y a tout avantage”, continue M. 
Rodrigue, "à élever de bons sujets, à faire 
rapporter deux portées par année, à amélio
rer nos méthodes d’alimentation. Le 
Ministère de l’Agriculture de Québec, en 
coopération avec Ottawa, entend poursui
vre le plus effectivement possible ses diver
ses politiques préparées dans le but d’a
méliorer la qualité de nos porcs de marché 
et augmenter le plus tôt possible le volume 
de notre production pour répondre à la 
demande d’un marché que nous ne four
nissons encore que dans une proportion 
atteignant à peine 25%.

L'ENREGISTREMENT SUPÉRIEUR

Depuis l’innovation du système fédéral Département de l’Agriculture.
de l'enregistrement supérieur des truies M. L. Dupuis, de la Coopérative des 
quelques-Uns de nos meilleurs éleveurs se Eleveurs d'animaux à fourrure, a soumis
sont enrôlés pour faire qualifier leurs truies à la Soc. Générale un projet concernant
d’élevage. M. J. Bisson, préposé à l’enre- l’exposition de Québec, que devra prendre ,
gistrement, sous le contrôle de M. Sté- en considération l’exécutif de la Société. (
phane Boily, a donné une intéressante M. Frank Byrne, comme nous le rap- 1 
conférence, propre à renseigner les éle- portons plus haut a été élu président de la 
veurs sur le mode de procéder pour qualifier Soc. Gén. des Eleveurs avec comme vice-
les sujets éligibles à cet enregistrement qui président, M. Louis Thouin, de Repen-
vaut à l’éleveur de porc de race pure, ce tigny.
que le. Livre d’Or vaut au bon éleveur de 
bovins laitiers.

A la demande des éleveurs "Le Bulletin

autorités compétentes d'interdire le trafic 
des camions sur les routes provinciales du 
15 novembre au 15 de mai. Un commen
taire qui a pour titre: “Rail et Camions”, 
dans une autre page de ce numéro donne 
les détails du débat, au cours duquel on y 
est allé d’arguments propres à faire con
naître les deux côtés de la question.

Par une autre résolution on prie le 
gouvernement de passeruneloi pourempê
cher certains commerçants d’animaux qui ■ 
achètent des bovins tuberculeux de les 
revendre à d’autres cultivateurs ou aux 
bouchers, au lieu de les abattre. On désire 
que ces animaux tuberculeux soient abat
tus et convertisen engrais chimiques.

Les éleveurs demandent aussi l’aide du 
gouvernement de la façon la plus efficace 
possible pour enrayer l’avortement conta
gieux des bovidés, fléau qui menace de 
détruire nos troupeaux. Les éleveurs 
croient que les animaux atteints de cette 
maladie devraient être séquestrés, et les 
propriétaires idemnisés pour la perte des 
animaux, vu l’incertitude des vétérinaires 
quant au traitement pratique de soigner 1es 
animaux atteints dé la maladie. L’indem
nité devrait être accordée en vue du rem
placement des animaux.

L’exécutif est prié de considérer la de
mande d'affiliation du Syndicat des Ele
veurs de Chevaux Belges, comme filiale de 
la Société Générale des Eleveurs.

Les éleveurs ont voté des remerciements 
au Dr. Paquet, M.V., pour l'intéressant 
travail qu’il a présenté au nom du Dr. 
Conklin, M.V., du Collège MacDonald, 
sur les activités du service provincial des 
vétérinaires pour aider à la classe agricole 
à lutter contre les maladies des animaux 
et maintenir nos troupeaux en bon état de 
productivité.

On sait que la lutte contre les maladies 
constitue l’un des principaux du program
me d’action du Service provincial de l’In
dustrie animale.

L’espace nous oblige à remettre à notre 
prochain numéro quelques remarques très 
opportunes de M. Adrien Morin, traitant 
des activités du service qu'il dirige au

Ottawa refuse à Québec l’octroi de $500., 
accordé aux autres provinces canadiennes. 
On ne donne pas cet octroi à Québec sous 
prétexte qu’ici nous encourageons' déjà 
ces concours. A la demande des membres, 
l’exécutif de la Société est chargé de faire 
les démarches auprès d'Ottawa pour qu’on 
reconnaisse à notre province le droit d’ob
tenir cet octroi spécial en plus des alloca
tions déjà accordées à nos expositions.
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